

Canciller de Cuba exige respeto a soberanía de Venezuela



La Habana, 8 ago (RHC) El Canciller cubano Bruno Rodríguez, durante la VI reunión extraordinaria del Consejo Político del ALBA-TCP, enfatizó este 8 de agosto, en Caracas, que todos aquellos que hacen injerencia, intervención, y proclaman propósitos cínicos o hipócritas, saquen las manos de Venezuela.

El representante de Cuba aprovechó la ocasión de la cita de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) para reiterar el legado de Simón Bolívar, José Martí, Fidel Castro y Hugo Chávez.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que el diplomático también felicitó al Gobierno y pueblo venezolanos por la extraordinaria demostración de democracia, convicción, lealtad y valor en la elección de la Asamblea Constituyente el pasado 30 de julio.

Rodríguez subrayó que "el pueblo venezolano ha hecho escuchar su voz y ha decidido el rumbo a seguir en estas jornadas de crucial importancia para el futuro de Venezuela y de Nuestra América".

El jefe de la diplomacia cubana se refirió al rechazo de la mayor isla de Las Antillas a las acciones injerencistas del imperialismo norteamericano y sus aliados de las oligarquías regionales contra el proceso constituyente venezolano.

Igualmente condenó la infame conducta del secretario general de la OEA, Luis Almagro, contra la integración emancipadora de los pueblos latinoamericanos.

"En aplicación de los principios y valores de la proclama de América Latina y el Caribe como zona de paz, reiteramos que la batalla por Venezuela, es la batalla por el continente y por el mundo", añadió el Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/137724-canciller-de-cuba-exige-respeto-a-soberania-de-venezuela>



Radio Habana Cuba